FEDERACION JUVENIL SOCIALISTA PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

COMPAÑERO
CLODOMIRO ALMEYDA MEDINA
PRESENTE

Estimado Compañero: nos es muy grato saludarlo por medio de la presente y a la vez entregar en esta misiva nuestras consideraciones efectuadas con posterioridad a vuestra visita a ésta ciudad, el pasado 13 de Diciembre.

A partir de aquí queremos hacerle llegar nuestros más sinceros saludos y gratitud por su presencia y exposición, la cual nos lleva a reafirmar con más énfasis nuestra postura en lo concerniente a la unidad. Pero luego, compañero Almeyda, queremos hacerle saber nuestra profunda decepción frente a las determinaciones y posturas adoptadas por la orgánica que Ud. dirige, sobre todo en el tema que dice relación con la unidad de ustedes con el Partido Comunista y el que ustedes privilegien dicha unión, en vez de buscar con vuestros familiares más directos como lo es la orgánica que dirige el compañero Ricardo Núñez, tampoco quedó claro en vuestra visita, el porqué de la no inserción vuestra en el P.P.D., tema sobre el cual, pensamos se debe dar una respuesta clara y lógica.

Por lo expuesto, creemos necesario, realizar una discusión más profunda de éstos y muchos temas más que dicen relación en la Unidad de nuestro querido partido, así como para dar respuesta a ese país que espera de los Socialistas

FEDERACION JUVENIL SOCIALISTA PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

propuestas claras, concretas y acertadas. Para este efecto compañero, quedamos a la espera de que Ud. nos de la fecha para efectuar una reunión a la que Ud. pueda asistir para discutir de cara a la militancia con un dirigente de nuestra orgánica, estos importantes temas. Hacemos ésto con el convencimiento sincero de que haremos un gran aporte a la Unidad Socialista.

POR LA UNIDAD DEL SOCIALISMO POR LA DEMOCRACIA

Le saluda afectuosamente,

CESAR ARCE MEZA

SECRETARIO REG. F.J.S. MELIPILLA

Melipilla, Diciembre de 1988.=